

LE CCAS dans notre ville : un outil au service des habitant·e·s

Saint-Pierre-des-Corps est la ville la plus pauvre du département concernant les revenus de ses habitants. Sa population a besoin d'aides de toutes sortes. En même temps, les dotations de l'état n'ont cessé de diminuer dans la dernière décennie. Nous pensons que notre ville doit revendiquer auprès de l'État, les moyens pour apporter à la population ce dont elle a besoin.

Avec une volonté constructive, et sans aucun jugement sur l'engagement des personnels qui n'est pas à mettre en cause, AGT propose que se tienne un débat de fond sur le CCAS, ses missions. Nous pouvons réfléchir et imaginer, pour toujours mieux répondre aux besoins d'une population en évolution, qu'il est sans doute utile de redéfinir.

Les associations représentées au sein du CA du CCAS, ainsi que les autres qui agissent sur notre territoire, pourraient être d'un apport important dans cet état des lieux et les propositions à construire.

Les élus AGT sont prêts à s'investir dans une telle démarche.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Mohamed BENBEDRA, Catherine BONNEAU, Sylvie LENOBLE, Cédric ROS-MORDUC, Michel SOULAS.

agauchestoute@gmail.com

Octobre 2024

